

男子バドミントン部

現部長 松岡 大樹

前部長 辰田 歩
顧問 高田(博)・尾村先生

男子バドミントン部は、現在2年生9名、1年生10名の計19名で、尾村先生、高田先生のご指導のもと日々練習に励んでいます。3年生引退後は、先輩方の抜けた大きな穴に戸惑いつつも、バドミントン部の伝統ともいえるチームワークで乗り越えてきました。新体制になつてからは、団体戦全道出場を目指し練習に取り組んでいます。10月のヨネックス杯では男女ともに5位となりシード権を獲得することができ、全道予選への大きな足がかりとすることができました。練習は人数に対してもう一つ数が少ないなど、厳しい環境ではあります。が、だからこそ「コートに入るのできる選手は全力」で、「コートの外でも、自分にできることを行ふ」ことを大事にしながら、女子も含め部活動全体で、良いチーム作りを進めて行きたいと思います。最後になりますが、3年生の先輩方、引退後に改めてあらゆる場面で部活動を牽引してくれていたと実感しました。先輩方の抜けた穴を埋められたとはまだまだ言えませんが、先輩方が残してくれたものを、さらにそれ以上のものとして残せるよう努力していこうと思います。本当にありがとうございました。

